

ABSTRAK

MUTIA RANI : (2010/53165) PELAKSANAAN PROGRAM BLM-PUMP DALAM PEMBERDAYAAN USAHA NELAYAN SKALA KECIL DI KECAMATAN IV JURAI KABUPATEN PESISIR SELATAN

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Permasalahan nelayan seperti jumlah alat tangkap yang terbatas, pengetahuan nelayan yang minim, masalah politik sosial dan ekonomi. Kondisi ini sangat mempengaruhi kehidupan masyarakat nelayan, sehingga nelayan selalu masuk dalam kategori keluarga miskin. hal ini akan dapat diatasi apabila pelaksanaan program – program yang bertujuan untuk memberdayakan masyarakat nelayan dapat mengayomi, mengajak, memfasilitasi dengan program - program yang mampu meningkatkan ekonomi masyarakat nelayan. Para pakar ekonomi sumberdaya melihat kemiskinan masyarakat pesisir, khususnya nelayan lebih banyak disebabkan karena faktor-faktor sosial ekonomi yang terkait karakteristik sumberdaya serta teknologi yang digunakan. Dengan potensi sumberdaya alam kelautan dan perikanan di wilayah pesisir yang dimiliki Kabupaten Pesisir Selatan, dan didukung melalui program BLM PUMP oleh Pemerintah, diharapkan permasalahan kompleks yang dihadapi oleh masyarakat pesisir di daerah tersebut dapat terjawab.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Penelitian ini dilakukan di Kecamatan IV Jurai Kabupaten Pesisir Selatan yaitu masyarakat nelayan, Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Pesisir Selatan serta Badan Pusat Statistik Kabupaten Pesisir Selatan. Penentuan informan ditentukan secara *purposive*. Data yang dikumpulkan berupa data primer dan data sekunder melalui wawancara dan studi dokumentasi. Uji keabsahan dilakukan dengan triangulasi kemudian data dianalisis dengan cara mereduksi data, display data dan menarik kesimpulan selama penelitian dilakukan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa program yang bertujuan untuk memberdayakan masyarakat nelayan, mengayomi, mengajak, memfasilitasi, meningkatkan ekonomi masyarakat nelayan melalui program BLM-PUMP secara umum belum berjalan sesuai yang diinginkan. Seperti masih terdapat kendala-kendala internal maupun eksternal dalam pelaksanaan program BLM-PUMP, sehingga perlu dilakukan perbaikan dan peningkatan dalam mencapai hasil yang maksimal. Upaya yang dilakukan Kementerian Kelautan dan Perikanan dan Dinas Kelautan Perikanan Kabupaten Pesisir Selatan dalam mengatasi kendala-kendala dalam pelaksanaan program sosialisasi yang langsung diberikan kepada perorangan masyarakat nelayan diharapkan agar masyarakat nelayan lebih memahami prosedur pelaksanaan program.